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v Protokoll

Jahreshauptversammlun g
am 25.08.2022
in der Anna-Essinger- Schule
Beginn 19:05

Teilnehmer: siehe Anlage 1 (7 Blatt)

TOP 1

Der Vorsitzende Thomas Harkenthal begrüßt die Anwesenden.
Die Tagesordnung wird einhellig gebilligt.

TOP 2 Kurzberichte über die Aktivitäten der letzten 24 Monate

Thomas Harkenthal berichtet anhand der beigefligten Präsentation (Anl. 2) über die
Planung der Firma Techem und die Beteiligung von Vereinsvertretern für die Erneue-
rung und Modernisierung der Fernheiztmgin der Gartenstadt. Bei einer regen Diskus-
sion werden zahlreiche Aspekte erörtert.
Die BIM soll auf die bisher geforderte notarielle Einfragung der Erbbauzinserhöhung
verzichtet haben.
Michael Holzberichtet über seine Erkenntnisse über die für das Finanzarnt zu liefern-
den Daten für die ktinftige Neuordnung der Grundsteuer. Unterlagen hierzu können
von ihm über Michael.Holz@.Berlin.de angefordert werden.

TOP 3 Bericht des Kassenwarts und der Kassenprüferinnen

Jürgen Ramien berichtet über die Entwicklung des Vereinsvermögens und erläutert sei-
nen Kassenbericht 2Aß - 2AZt (Anl. 3).
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Die Kassenprüferin Uta Wilke berichtet, daß die Kassenprüferinnen nach ihrer Prüfung

keine Bedenken gegen den Kassenbericht haben und beantragt, den Vorstand zu entlas-'
ten.

Das Vereinsmitglied Herr Klaus-Peter Laschinsky übernimmt unter allgemeiner Zu-
s tim mung die Vers amml ung s I e it ung.

TOP 4 Entlastung des Vorstands

Gegen offene Abstimmungen werden keine Einwände erhoben.

Der Vorstand wird bei einer Enthaltung einstimmig entlastet.

TOP 5 Wahlen

Es werden gewählt:

1. Vorsitzender: Thomas Harkenthal einstimmig bei I Enthaltung

2. Vorsitzender: Ulrich Rex einstimmig bei 1 Enthaltung

Erweiterter Vorstand

Boris Ramien

Daniel Schrage

Irmgard Lohbreier

Sybille Tepper

Karl-Heinz Metzenthin

Thomas Kohlstedt

Timmo Köhler

Helmut Wittmann

(Sybille Tepper und Helmut Wittmann stellen sich vor.)

Der erweiterte Vorstand wird im Block einstimmig gewählt.

Kassenwart: Jürgen Ramien einstimmig bei I Enthaltung

Schriftführer: Reinhard Jaekel einstimmig bei I Enthaltung

Kassenprüferinnen: Anna Karin Fröhlich und Uta Wilke einstimmig bei I Enthaltung
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Die Versammlungsleirung wird wieder vom 7. Vorsitzenden Thomas Harkenthal über'

nommen.

TOP 6 AusblicklPlanung frir 2022

. Thomas Harkenthal erklärt, daß die Schwerpunkte der Vereinsarbeit bei den Themen

Wärmeversorgung, Gestalfungssatzung,rttd Nrt^ttg von Solaren-9rgie sein werden'

o Die Anwesenä"r-g"O"nken dJs in diesem Jahr verstorbenen Mitglieds Detlev Ron-

nisch

TOP 7 Verschiedenes

o Das Thema schnelle Autos im Rohrgarten und die Zusage für Warngeräte bei einem

Treffen mit dem zuständigen stadtrat wird besprochen.

r Der Neubau einer Tagesklinik des St. Joseph Krankenhauses wird erläutert'

. Ladesäulen für E-Autos werden vor dem Jugendzentrum an der Lissabonallee bevor-

rug!'
. Nach Abbau der Flüchtlingscontainer soll dort ein Mehrgenerationen-Spor@latz er'

richtet werden.

Ende:20:55
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